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 TRASPORTI

 Vertice in Provincia per chiedere nuovi orari ferroviari 
Tavolo di lavoro convocato dall'assessore provinciale ai Trasporti, Ambrogio 
Invernizzi

Cuneo “Sono state poste le basi per la creazione di una piattaforma comune da 
cui  partiremo per  discutere  i  nuovi  orari  ferroviari  che rispondano alle  reali 
esigenze  dei  viaggiatori.  Il  prossimo  incontro  sarà  già  giovedì  7  settembre, 
sempre  qui  in  Provincia,  e  insisteremo  affinchè  vi  partecipino  anche  i 
rappresentanti del Rfi, la società che gestisce la linea ferroviaria”. L'assessore 
provinciale ai Trasporti, Ambrogio Invernizzi, ha offerto la disponibilità della 
Provincia quale mediatore nelle trattative allo scopo di arrivare ad una posizione 
comune,  condivisa  dai  pendolari,  che  sarà  poi  presentata  al  vaglio  della 
Regione. Duplice l'obiettivo: alleviare i disagi di chi viaggia tutti i giorni sui 
treni e rendere più efficace il servizio. 

Al vertice in Provincia, che si è svolto giovedì 31 agosto, erano presenti, oltre ai 
rappresentanti di Trenitalia, Regione e i funzionari del Settore Trasporti della 
Provincia,  i  Comitati  degli  utenti  (Bra-Alba,  Savigliano-Saluzzo-Cuneo, 
Racconigi  e  Monregalese-Cebano),  oltre  ai  sindacati.  Sono  attesi  anche  i 
rappresentanti di Cuneo, Valle Vermenagna e Torino-Savona. Tanti i disservizi 
illustrati  dai  pendolari:  treni  troppo  lenti  con  troppe  fermate;  mancate 
coincidenze; carenze di treni nelle ore di punta; servizi sostitutivi di pullman 
nelle tratte estive; guasti ai materiali; ritardi. Non sono, comunque, mancate le 
proposte. La principale chiede un servizio di base, cioè treni ogni ora su tutte le 
linee, integrando tra loro treni più veloci a treni locali con più fermate. Si tratta, 
in sostanza, di un ritorno ai tempi di percorrenza precedenti al 2001. L'ipotesi, 
che arriva da Andrea sacco del Comitato dei pendolari Alba-Bra, sarà vagliata 
nell'incontro della prossima settimana. “I cambiamenti – ha precisato Francesco 
Fratarcangeli di Trenitalia – potranno essere presi in considerazione solo dalla 
prossima primavera: valutate quale tipo di servizio volete, tenendo conto che i 
tempi di percorrenza sono applicati dalla società di gestione Rfi”. (505-xy-kc06)
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